

# **Anne Hidalgo ouvre la Journée internationale de la Francophonie à l'Hôtel de Ville**

Vendredi 20 mars à partir de 11h, Hôtel de Ville (4e)

**Anne Hidalgo, Maire de Paris, ouvrira la Journée internationale de la Francophonie, aux côtés de Michaëlle Jean, Secrétaire générale de la Francophonie, et d'Annick Girardin, Secrétaire d'Etat en charge du Développement de la Francophonie, vendredi à l'Hôtel de Ville.**

La Maire de Paris, présidente de l'Association internationale des Maires francophones (AIMF) a invité les représentants de la Francophonie du monde entier à participer à une journée d'échanges à l'Hôtel de Ville. Près de 150 personnes des Etats-membres de l'OIF, dont ses différents opérateurs, des jeunes issus de ses réseaux et du Conseil parisien de la jeunesse, ou encore des personnalités emblématiques de la Francophonie, telles qu'Hervé Bourges, évoqueront leur vision et le rôle de la Francophonie dans le monde.

La journée débutera par le dévoilement d'un « baobab stylisé » sur le parvis, symbole de la Francophonie dans le monde. Anne Hidalgo, Annick Girardin et Michaëlle Jean prononceront ensuite un discours à l'Hôtel de Ville. La Maire de Paris évoquera notamment le rôle crucial des villes francophones dans la lutte contre le dérèglement climatique, à quelques jours de la réunion des Maires européens pour le Climat qui se tiendra le 26 mars à Paris.

L'après-midi sera consacrée à l'enregistrement d'une émission spéciale de TV5 Monde, animée par Guillaume Durand, intitulée « Dites-le Franco(phone) ! ». Elle sera diffusée dans la soirée.

**Personnalités présentes :**

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Michaëlle Jean, Secrétaire générale de la Francophonie
- Annick Girardin, Secrétaire d'Etat au Développement et à la Francophonie
- Patrick Klugman, Adjoint à la Maire de Paris en charge des relations internationales et de la Francophonie
- Les représentants des Etats membres de l'Organisation Internationale de la Francophonie

**Date et lieu :**

Vendredi 20 mars à partir de 11h, Hôtel de Ville, accès par le 5 rue de Lobau (4e)